

El orgullo está permitido, pero no siempre bienvenido.



En México, la mayoría dice apoyar los derechos LGBT+, pero cuando se trata de vernos o escucharnos, el apoyo se enfría

SÍ A LOS DERECHOS... PERO QUE NO SE NOTE TANTO



MARCAS ARCOÍRIS, CADA VEZ CON MENOS BRILLO

5 DE CADA 10

mexicanxs respaldan que las empresas promuevan la igualdad LGBT+;

1.4 mexicanxs menos que en 2021

El entusiasmo hacia el "Pride corporativo" va en declive.

LA VISIBILIDAD MEDIÁTICA ES UN CAMPO DE BATALLA



PERSONAS TRANS: EMPATÍA SÍ, DERECHOS NO TANTO



¿Y TÚ QUÉ PUEDES HACER?



Haz visible tu apoyo

No basta con no discriminar: muestra con orgullo que eres aliado



Apoya negocios que apoyan

Elige marcas que defiendan activamente la igualdad LGBT+ durante todo el año, no solo en junio



Informa y confronta con respeto

Cuando escuches comentarios discriminatorios, no te calles



Escucha a las personas LGBTQ+

Infórmate, respeta sus pronombres, apoya su acceso a derechos y amplifica sus voces en tu comunidad